

Unser Team:

Speziell geschultes Pflegepersonal, das eng mit Ärzten, Physiotherapeuten und Seelsorgern zusammenarbeitet, um eine ganzheitliche Betreuung zu gewährleisten.



Wege gemeinsam gehen heißt,
da zu sein,
wenn es darauf ankommt!

So finden Sie uns:



**Seniorenpflegeheim
Mittelfeld GmbH**
Gemeinnützige Gesellschaft

Wir sind für Sie da!

Am Mittelfelde 100
30519 Hannover

Linie 8 Messe Nord, Hst.: Am Mittelfeld

Telefon: 0511 879 64 - 0

Fax: 0511 879 64-127

www.seniorenpflegeheim-mittelfeld.de

Mitglied Runder Tisch Palliativ- und
Hospizarbeit in der Region Hannover e. V.

palliativ
pflegen
gemeinsam
beWEGen



Palliativstation im
Seniorenpflegeheim
Mittelfeld

Unsere Aufgabe:

Auf unserer Palliativstation versorgen wir Menschen mit einer weit fortgeschrittenen, nicht heilbaren Krankheit und begrenzter Lebenserwartung.

Wir bieten einfühlsame, kompetente Pflege und Begleitung außerhalb des Routinealltags einer Klinik oder einer bedrückenden Familiensituation.

Unser Ziel :

Wir haben es uns zur Aufgabe gemacht, vor allem auf die persönlichen Wünsche und Ziele sowie das Befinden unserer Bewohner und ihrer Angehörigen durch eine ganzheitliche individuelle Versorgung einzugehen. Eine palliative Versorgung von demenziell Erkrankten ist für uns selbstverständlich.

Das erreichen wir durch:

- Linderung körperlicher Symptome
- kompetente Schmerztherapie
- eine flexible, individuelle Pflege
- Einbeziehen der Angehörigen in die Betreuung
- Ausgleich körperlicher Einschränkungen
– z.B. intravenöse Ernährungstherapie
- ein kompetentes Team von Kooperationspartnern
- Begleitung, Beratung und Unterstützung von Angehörigen
- Trauerbegleitung

Unsere Palliativstation:

Unsere Palliativstation besteht aus 6 Einzel- und einem Doppelzimmer mit einer mediterranen und wohnlichen Atmosphäre, die dazu beitragen soll, dass sich unsere Bewohner bei uns wohl fühlen.

Alle Zimmer sind mit einem behindertengerechten Bad ausgestattet.

Ein Wohnraum mit eingebauter Küchenzeile kann von Bewohnern, Angehörigen und Freunden genutzt werden. Gegebenenfalls können dort auch kleine Familienfeste gefeiert werden.

Ein großer Garten lädt bei schönem Wetter zum Verweilen und Erholen ein.



Eine Palliativstation ist keine unwiderrufliche Entscheidung. Wenn immer möglich soll der Bewohner nach einer Besserung seines Zustandes wieder nach Hause zurückkehren können. In Kooperation mit dem Hausarzt und Pflegedienst kann eine ambulante Weiterbehandlung erfolgen. Wiederaufnahmen sind möglich. Selbstverständlich ist auch eine Begleitung bis zuletzt möglich.